

# *Des milliers de personnes marchent en Colombie pour exiger la matérialisation des accords de paix*

---



Bogota, 6 octobre, (RHC).- Sous la devise l'Accord déjà, des milliers de personnes ont marché dans les rues de Bogotá et de 13 autres villes pour exiger du gouvernement de concrétiser un pacte de paix avec les FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple.

Les mobilisations gigantesques ont été organisées en Colombie, après que l'accord de paix signé par le président Juan Manuel Santos et le leader de la guérilla Timoleon Jimenez n'ait pas été ratifié par une marge réduite au plébiscite de dimanche.

Le résultat inattendu lors de la consultation populaire a obligé le chef de l'État colombien à chercher un consensus avec le principal leader de l'opposition, Álvaro Uribe, avec qui il s'est réuni ce mercredi dans une tentative de sauver l'accord.

Face à cet appui massif en Colombie à la paix, le chef de l'équipe négociatrice de la guérilla, Iván Márquez a juré sur le réseau social de Twitter, de ne pas faire marche arrière concernant le cessez le feu.



**Radio Habana Cuba**